



## Intention générale du mois de Janvier 1894

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPE :

L'ŒUVRE DE L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE.

*(Année jubilaire de sa fondation : 1844-1894.)*



'EST donc pour notre Œuvre elle-même de l'Apostolat de la Prière, la sainte Ligue du Cœur de JÉSUS, que Notre Saint Père le Pape nous invite à prier durant ce mois et dans tout le cours de cette année jubilaire, afin que Dieu veuille la bénir et lui continuer l'admirable protection dont il s'est plu de la couvrir depuis cinquante ans.

Il est évident que Sa Sainteté a grandement à cœur notre Œuvre, comme Elle l'a déclaré du reste en maintes circonstances. Et de fait, c'est sur les lèvres de ce saint Pontife que nous trouvons les plus beaux éloges qui aient été faits de l'Œuvre du Sacré-Cœur.

N'étant encore qu'archevêque de Pérouse, il écrivait, en 1867, au Directeur supérieur d'Italie :

“ L'Apostolat de la Prière est une Œuvre si belle, et réunit à une fécondité extrême une telle simplicité, qu'elle mérite assurément toute la protection de l'autorité ecclésiastique.”

En 1868, dans une lettre pastorale, il disait, entr'autres choses :

“ Ce qui montre bien combien cette Association de prières et de zèle est agréable au Seigneur, c'est l'abondance de ses fruits, non moins que sa rapide extension.

“ Propagée non-seulement en France, mais en Allemagne, en Espagne, en Suisse, dans les deux Amériques, aux